

+

P13052/324

Madrid, 4 de Octubre de 1908.

Mi estimado amigo:

Acabo de recibir su carta y de cumplir gustoso el encargo que me hace acerca de la familia de nuestro buen amigo D. Domingo (q. e. p. d.).

En última obra aparecerá, Dios mediante, hacia el 20 del presente. Me he encargado ya de conducirla, pues sabía perfectamente la marcha de ella, y además, le había ya hecho antes de morir casi todo el capítulo que trata de las personas de la provincia y el Atium. Casi la mitad, como V. verá cuando vea la luz pública. Es un hermoso libro de 500 págs. en 4.º nalla. Ya puede Vd. anunciarlo, si no hay en ello inconveniente, y suplicar que el precio de la inscripción sea remitido a la calle de Lagasca, n.º 8 a nombre de la S.ª D.ª Manuela Martín, Viuda de Gascon.

Estoy atareadísimo de trabajo; sin embargo, veré de complacer a Vd. cuando pueda en lo que me pide y en cuanto

se le ofrezca mandas. Soy apasionado por
nuestra tierra, (entiendo por tierra, no solo
la provincia de Teruel, sino todo Aragón)
y conozco muchos tesoros literarios e histó-
ricos que yacen escondidos en nuestros archi-
vos y bibliotecas; pero no quiero comprometer-
me a nada, para poder cumplir los com-
promisos que hasta hoy tengo adquiridos.

Si disfrutase de posición destacada e in-
dependiente, ya sería otra cosa. Sin embargo,
algo haré por el Boletín que V. dirige,

en cuanto me sea libre del
libro de D. Domingo, pienso ocuparme de mi
Archivo Terulense, de mi Biblioteca y de las
obras que tenía en proyecto. Hay materia para
tres extensos y notables artículos. He trabajado
cuatro años con él, y conozco al detalle todo
cuanto con él se relaciona; y si no me ocu-
po de él, me moriré sin que nadie sepa
quien era nuestro Cronista y que perdida
es la que ha experimentado la provincia.
Es deuda de gratitud y de justicia.

Soy de Vd., mi buen amigo, su
afmo. s. s.

Mariano Torres